



ENFERVALENCIA SELECCIÓN DE NOTICIAS

AVDA. BLASCO IBÁÑEZ, 04 ENTLO. 40021 VALENCIA 063 937 015 FAX 063 930 428

17 de Agosto de 2012

Selección de noticias Reacciones frente a los recortes en Sanitat

Fuente: COEV - GABINETE DE COMUNICACIÓN Fecha: 31/01/2012



SEVAP (Sociedad de Enfermería Valenciana de Atención Primaria): Carta abierta a los asociados

Desde la SEVAP (Sociedad de Enfermería Valenciana de Atención Primaria) nos han remitido la siguiente **Carta abierta a todos los asociados**:

Estimados compañeros tras los hechos acaecidos durante las últimas semanas y ante las abundantes muestras de indignación que nos habéis trasladado muchos de vosotros, nos vemos obligados a escribir estas líneas que resumen lo transmitido por nuestros asociados y compañeros, así como la reflexión que podemos hacer frente a la situación actual. Consideramos que es nuestro deber como Sociedad Científica exponer qué consecuencias pensamos que van a acarrear los recortes, ya no retributivos, sino de recursos humanos y materiales en general para la sanidad pública y, en concreto, para nuestra querida Atención Primaria. La Enfermería de AP (generalistas y especialistas) tiene la labor fundamental de los cuidados de toda la población en sus distintas etapas de la vida. Esta labor ejercida en el Centro de Salud, en el domicilio, en las escuelas y en la comunidad en general, junto con la prescripción enfermera de medicamentos y productos sanitarios, el control del paciente crónico y encamado, hacen que por sí sola esta profesión, sea suficiente herramienta de Gestión para lograr una mayor eficiencia del sistema sanitario con el correspondiente ahorro de recursos si se le permite ser lo resolutiva cuyo potencial posee, no precisando de recursos de otros niveles asistenciales en la gran mayoría de los casos. Si quieren ahorrar de verdad, hay que invertir en la Atención Primaria en general y en esta figura en particular, precisamente lo contrario que estamos viviendo hoy en día.

[...]

[Enlace aquí al documento completo](#)

Os recordamos que cualquier sugerencia que se pueda proponer para generar

ahorro sin necesidad de aplicar las medidas de recorte anunciadas, también podéis enviarla al Colegio, al correo electrónico **coenfermeria@la-red.com**, indicando en el asunto **"Sugerencias frente a los recortes"**.

[Selección diaria](#) [Búsqueda](#) [Imprimir](#)